

Zufriedener Samichlaus

Samichlaus und Schmutzli waren am Sonntag zum 39. Mal bei den Schützen von Full-Reuenthal und Leibstadt zu Besuch.

FULL (ef) – Seit 1977 treffen sich die Schützen von Full-Reuenthal und Leibstadt jährlich, abwechslungsweise in Full und Leibstadt, zum Chlausschiessen. 38 Schützinnen und Schützen liessen sich trotz Nieselregen den Spass nicht entgehen. Schliesslich wurde ja im Schützenhaus geschossen, und in der warmen und schön dekorierten Schützenstube war weder vom Regen noch von der eher kühlen Witterung etwas zu spüren. Einzig das Sonnenlicht fehlte. Dieser Umstand verhalf jedoch einigen zu einer Entschuldigung, denn nicht allen gelang mit den zwei Schuss Probe, fünf Schuss Einzelfeuer und drei Schuss Serie auf Scheibe A10 ein für den Samichlaus befriedigendes Resultat. Nur geht es bei diesem winterlichen Wettkampf weniger um eine Spitzenplatzierung als viel mehr um den Plausch. Trotzdem erhofft sich natürlich jeder, einmal unter den ersten drei zu sein, erhalten diese doch nebst der normalen Auszeichnung zusätzlich noch einen grossen Chlausack. Und schliesslich geht es auch noch um die Ehre, welche Sektion den Tagesieger stellen kann.

Strich durch die Rechnung der Einheimischen

Wie so oft, teilten sich schon früh drei Schützen mit einem Topresultat von 73 Punkten die Spitzenplätze. Lange sah es danach aus, als würde der Tagessieger wieder einmal in Full bleiben. Doch kurz vor Schluss kam ein junger Leibstadter und machte den Einheimischen mit einem noch besseren Resultat einen ersten Strich durch die Rechnung. Dafür blieb der Preis für die beste Schützin und den besten Jungschützen in Full. Doris Rennhard und Bruno Weiss waren die beiden glücklichen Gewinner.

Nach dem Schiessen ging es zurück in die warme Schützenstube. Hier pflegte man die Geselligkeit und die nachbarschaftliche Beziehung. Die mit Nüssen, Mandarinen und Schöggeli gedeckten Tische luden ausserdem zum Naschen ein. Allmählich gesellten sich auch noch einige Familienmitglieder zu den Schützen. Gespannt warteten alle auf die Ankunft von Samichlaus und Schmutzli.

Samichlaus kommt mit aktuellen Ranglisten

Mit Sack, Rangliste und dickem Notizbuch beladen, klopfen die beiden kurz vor Einbruch der Dunkelheit an die Tür zur Schützenstube. Dank moderner Kommunikation waren die beiden auch schon im Besitz der Ranglisten samt umfassender Statistik. Nach der Begrüssung wandte sich der Chlaus an die zwei anwesenden Kinder. Zu ihrer Freude mussten die beiden Geschwister nicht im Sack wühlen, sondern durften gleich den ganzen Sack mitnehmen.

Nach einigen Ermahnungen an die Aktivschützen und die Vereinsführung folgte das Rangverlesen. Für jede Schützin und jeden Schützen, die das Programm hinter sich gebracht hatten, gab es einen grossen Grittibänz. Die beste Dame, der beste Jungschütze und die drei bestplatzierten Schützen wurden zusätzlich noch mit einem Chlausack beschenkt.

Bei der Verabschiedung wünschten die beiden allen frohe Festtage und für das Jahr 2016 «Guet Schuss». Auch liessen sie verlauten, dass sie sich auf den 40. Auftritt in Leibstadt bereits jetzt freuen würden. Kaum waren die beiden in der Dunkelheit verschwunden, begannen fleissige Helfer mit dem Servieren einer feinen Gulaschsuppe.

Auszug aus der Rangliste

Eckert Christian, Leibstadt	74
Graf Albert, Full-Reuenthal	73
Stoll Dieter, Leibstadt	73
Knecht Marco, Leibstadt	73
Erne Karl, Full-Reuenthal	72
Knecht Felix, Leibstadt	72
Schmid Franz, Full-Reuenthal	72
Gärtner Bruno, Leibstadt	71
Peter Flurin, Full-Reuenthal	71
Schmid Stefan, Full-Reuenthal	71
Baumgartner Stefan, Leibstadt	70
Kramer Andreas, Full-Reuenthal	70
Märki Dieter, Leibstadt	69
Kramer Ernst, Leibstadt	69
Rennhard Doris, Full-Reuenthal	68
Frei Markus, Full-Reuenthal	68
Binkert Bruno, Full-Reuenthal	67
Kuhn Marco, Leibstadt	67
Eckert Hansruedi, Leibstadt	67
Reifler Marco, Leibstadt	67
Stefani Hugo, Full-Reuenthal	66
Erne Patrick, Full-Reuenthal	66
Schöni Peter, Full-Reuenthal	65
Eckert Robert, Leibstadt	65
Weiss Bruno, Full-Reuenthal	64
Egli Huldrych, Full-Reuenthal	64